

給食だより

ちどり保育所 令和6年10月31日発行

秋の食材シルエットクイズ(3.4.5歳児)

ちどり鮮魚店(バトウ編)



この日はケーブルテレビさんの
"しごんならんず"の撮影日でもあり、いつもとまた違う雰囲気の中に行われましたが、みなさん放送はご覧になられましたでしょうか？

春に行なったカツオに続き、今回は『バトウ』でちどり鮮魚店を開催しました！バトウ(マトウダイ)は浜田港四季のお魚にも選定されていて、給食でもよく食べるので、子どもたちにとっても馴染みのある魚になってきました。ちどり鮮魚店で捌く魚は、鯉や鰯、鰯など赤身っぽいお魚が多かったのでバトウを半身に捌いた瞬間「白っ!!」と言う声が聞こえてきました。毎年春と秋に2回程度行いますが、毎回新しい発見をする子どもたちでした☆捌いたバトウはフライにいただきました。肉厚でとても美味しく、みんな口いっぱい頬張って美味しそうに食べていました♪



サッカー大会前日の給食



カツ丼とメダルクッキーでエールを送りました



10月29日に行った、ふじ組の『うどん作り』の様子はHPで紹介する予定ですのでご覧下さい！



クラスごとにクイズを行いました。さくら組にはまず【旬】についてのお話をし、きく組には『旬ってどんなもの事だったか覚えているかな?』

と聞いてみると、『たくさんとれるもの!!』と答えてくれた子がいました。繰り返し伝えることで少しずつ理解が深まっていく様子を嬉しく感じています☆ふじ組は難易度をあげて1人ずつクイズに答えてくれました♪



(さくら組)



⇒ 右のシルエットをみてNちゃんが、『ごはん!』思わず、『正解!!ごはんも秋が旬だもんね♪』

と言ってしまいました。本当の正解は



(きく組)



この日は人数が少なかったのですが全員で協力して答えてくれました。シルエットをみて



「魚!」と答えましたが、少しヒントを出すと「サンマ!!」と満点の回答ができました☆



(ふじ組)



右のシルエットは様々な回答ができました「白菜!」と言った子や「ビール?」と



答えた子もいました!シルエットだけ見ると、確かに!!と思わず納得ですが、「白菜は冬が旬だよ!」と伝えたり、ヒントを伝えると「えのき!」とそれぞれ答えることができました☆

秋祭りも後半になり、今のところまだ神楽を観に行けていません…来月こそは絶対に観に行きたいです! 橋岡

娘の前歯が上下2本ずつ抜け、前歯が全くありません! 少し間抜けな顔が愛おしく、毎日「イー!ってして!!」とお願いし、今だけの成長の証を噛みしめています♡中谷